



PRENDRE SOIN !

Rome, 17 mars 2020.



**Chers Laïcs mennaisiens,
Chers Frères,**

En ce moment où le monde entier fait face au coronavirus qui affecte son quotidien et qui mobilise la Une des médias, comment rester insensible aux différents cris de ceux qui souffrent et qui appellent à l'aide ? Beaucoup d'entre nous sont déjà directement concernés : les écoles sont fermées et d'autres sont contraints de rester à la maison. Que pouvons-nous faire ? Que nous demande le Seigneur en ces temps difficiles ? Comment interpréter ce signe des temps et comment y répondre ?

Prendre soin ! Cela semble être le dénominateur commun de ce que nous vivons aujourd'hui. Le corps médical soigne avec dévouement et abnégation toutes les personnes touchées par cette pandémie. Les parents prennent soin de leurs enfants en faisant preuve de créativité et d'intuition. Les éducateurs continuent, quand ils le peuvent, à nourrir leurs élèves en utilisant les nouvelles technologies de l'information et de la communication. Nos pasteurs, tout particulièrement le Pape François, s'efforcent de garder le troupeau en s'en faisant proche avec tendresse et compassion.

Et nous, Famille mennaisienne, comment répondre à cette invitation à prendre soin ? Quatre éléments de réponse : **respect, solidarité, fraternité et prière.**

- En appliquant les consignes des autorités de nos différents pays, ce sera notre manière de prendre soin, de protéger et de **respecter** ceux qui nous sont proches.
- En nous intéressant aux personnes les plus fragiles de notre entourage, soit par un appel téléphonique, soit par un petit service ou toute autre activité provenant de notre créativité, ce sera notre méthodologie de **solidarité.**
- En profitant de ce temps favorable pour passer du temps gratuitement avec ceux qui vivent en communauté avec nous, ce sera notre pédagogie de **fraternité.**
- En levant nos cœurs et nos mains vers le Seigneur pour intercéder pour tous les personnels de santé mobilisés et toutes les équipes éducatives des écoles fermées, les enfants et les jeunes, les familles et surtout les personnes touchées par cette pandémie, ce sera l'expression de notre foi en la force et l'efficacité de la **prière.** Que toute la Famille mennaisienne confie cette intention de prière à l'intercession de Jean-Marie de la Mennais durant la neuvaine prévue du **18 au 26 mars 2020.** Que cette chaîne de prière continue jusqu'à la fin de la pandémie. N'ayons pas peur de frapper ! Le Seigneur répondra !

« Si le Seigneur ne bâtit la maison, les bâtisseurs travaillent en vain ; si le Seigneur ne garde la ville, c'est en vain que veillent les gardes » (Ps 126, 1).

Et je conclus mon message en faisant mienne la prière du prophète Daniel que nous avons entendue dans la première lecture de ce jour :

« Seigneur, agis envers nous selon ton indulgence et l'abondance de ta miséricorde. Délivre-nous en renouvelant tes merveilles, glorifie ton nom, Seigneur » (Dn 3, 42-43).

Dieu Seul dans le temps !
Dieu seul dans l'éternité !

Frère Hervé Zamor, s.g